

Explosive bombings are the most common terrorist incidents in all areas of the world. Other types of terrorist acts are more common in some regions than others. Kidnapping is the second most common incident in Latin America but follows incendiary bombings and armed attack in Western Europe and the Middle East. Western Europe has seen more terrorist assassinations than any other area in the last decade.

Terrorists may act alone or in small groups. They may support a variety of extreme causes at either end of the political spectrum. Some are extreme nationalists or separatists. Others seek the overthrow of a particular government.

Terrorist targets often include innocent bystanders. Both government and private establishments associated with the terrorists' main target can be attacked. But in most cases, the terrorist seeks a target which will either attract attention to the terrorist cause, force a government to change its policies, or produce arms or funds for the terrorist cause.

Ask yourself some questions:

- Would the local authorities have problems preventing bombings or kidnappings?

Dans l'ensemble, le piégeage est le moyen le plus fréquemment employé par les terroristes. D'autres actes de terrorisme sont plus répandus dans certaines régions du monde que dans d'autres. L'enlèvement vient au deuxième rang des actes de terrorisme en Amérique latine, mais se situe après l'usage des bombes incendiaires et les attaques à main armée en Europe occidentale et au Moyen-Orient. Les assassinats d'origine terroriste ont été plus fréquents en Europe occidentale que dans toute autre région du monde ces dix dernières années.

Les terroristes agissent seuls ou en petits groupes. Ils se réclament d'une grande variété de causes extrémistes se situant aux deux pôles de l'éventail politique. Certains sont des extrémistes nationalistes, certains, des séparatistes. D'autres cherchent à renverser un gouvernement en particulier.

En choisissant leurs cibles, les terroristes ne tiennent pas compte des personnes qui sont accidentellement sur les lieux de leur action terroriste. Ils peuvent s'attaquer à n'importe quelle institution liée de près ou de loin à leur objectif, qu'elle soit privée ou gouvernementale. Mais, dans la plupart des cas, ils cherchent un moyen d'attirer l'attention sur la cause qu'ils défendent, de forcer un gouvernement à modifier ses politiques ou, encore, d'amasser des armes ou des fonds pour leur cause.

Posez-vous les questions suivantes:

- Les autorités locales auraient-elles des difficultés à empêcher les attentats à la bombe ou les enlèvements?